

News

Verein Gartenbahn Staufen: Begegnungsausstellung am 7. und 8. März 2020 Einblick in die Vielfalt der Gartenbahn

Fotos: Gartenbahn Staufen



Das Verlegen von Gleisen ist eine der zentralen Tätigkeiten eines waschechten Gartenbahners.



Das gemeinsame Anpacken wird beim Verein Gartenbahn Staufen grossgeschrieben.



Neben dem Gleisbau und dem Anpacken ist aber natürlich der Fahrspaß das Wichtigste.

Seit bald 20 Jahren existiert der Verein Gartenbahn Staufen. Im aargauischen Mittelland, in der Nähe von Lenzburg, haben seine Mitglieder im Verlaufe der Jahre eine Anlage der Spurweiten 5 und 7 1/4 Zoll mit einer rund 1200 m langen Rundstrecke erbaut. An den von April bis Oktober zweimal pro Monat stattfindenden öffentlichen Fahrtagen erfreuen sich jeweils Hunderte von kleinen und grossen Besuchern und fahren als Passagiere auf den Zügen der Mitglieder durchs idyllische Gelände.

Dem nicht selten gehörigen Satz «So etwas würde mir auch gefallen!» will der Verein Rechnung tragen und organisiert am Samstag und Sonntag, 7. und 8. März 2020, jeweils von 10 bis 17 Uhr im Zopfhuus Staufen eine Begegnungsausstellung für Interessierte. Ein repräsentativer Querschnitt von Exponaten der Mitglieder (Loks, Wagen, Gleisbau, Signale usw.) soll helfen, das breite Spektrum des Gartenbahnhobbys zu illustrieren.

Zusammen mit einer kleinen Ausstellungsbeiz ergibt dies einen optimalen Rahmen, um neugierigen Aussenstehenden einen Einblick in die vielfältigen Möglichkeiten unseres Vereinslebens zu geben: Fahrbetrieb, Werkstatt-, Wartungs- und Umbearbeitungsarbeiten oder Auswärtsfahrten. Im persönlichen Gespräch berichten Mitglieder über ihre Erfahrungen und geben auch Tipps für individuelle Projekte: für die kleine Bastelecke im Keller oder die High-End-Werkstatt; für die grosse Brieftasche oder fürs eher schmale Budget.

Gartenbahn Staufen

Gartenbahnausstellung Staufen

Samstag/Sonntag, 7./8. März 2020,
jeweils 10–17 Uhr

5603 Staufen, Zopfhuus

Kleine Ausstellungsbeiz. Eintritt frei.

www.gartenbahn-staufen.ch